

Seigneur à la Bienheureuse Marguerite-Marie: — "Ceux qui répandront cette dévotion auront leur nom écrit dans mon Cœur et il n'en sera jamais effacé!"

Le timbre cachet du règne social de Jésus-Christ a pour motif principal le drapeau national canadien-français aux armes du Sacré-Cœur, avec cette touchante imploration en exergue: — "Cœur de Jésus — Notre Roi — Sauvez notre patrie — Le Canada français!"

Le Secrétariat général des Oeuvres de l'Action Sociale Catholique — 101, rue Sainte-Anne, Québec — est en mesure de procurer le timbre-cachet du Sacré-Cœur à ceux qui désirent le propager. Le prix en est fixé à \$2.00 le mille, ou \$1.15 pour 500, et 25 sous le cent, franco par la poste.

Le timbre-cachet du Sacré-Cœur est vendu au bénéfice des écoles canadiennes-françaises de la province d'Ontario. C'est un moyen facile pour le pauvre comme pour le riche de contribuer à la défense de nos frères persécutés dans leur langue et dans leur foi, tout en implorant les bénédictions du Sacré-Cœur sur le Canada français tout entier.

### DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Kœwatin, est passé à Saint-Boniface le 24 mars en route pour Ottawa. Il a pu saluer S. G. Mgr l'Archevêque à la gare quelques minutes avant de prendre le train de l'est jeudi matin.

— Mgr Turinaz, archevêque-évêque de Nancy, dans une belle lettre pastorale cite le propos suivant: "Un colonel bavarois, prisonnier dans le midi de la France, répondait à un prêtre qui se plaignait des atrocités commises par les armées allemandes en Belgique et en France: "Ah! c'est que ce n'est pas une guerre ordinaire; c'est une guerre d'extermination. Il s'agit de savoir si la race latine et la race slave vont prétendre continuer d'exister en face de la race germanique, c'est-à-dire en face d'une culture et d'une civilisation supérieures."

— Donnez l'aumône à tous ceux qui vous la demandent de crainte que celui à qui vous la refuserez ne soit Jésus-Christ lui-même en personne. — S. AUGUSTIN.

— Le 10 mars les élèves du couvent de Sainte-Anne ont donné une séance en l'honneur de leur curé, M. l'abbé Jubinville, et le 12 celles du couvent de Saint-Norbert en ont également donné une en l'honneur de M. l'abbé Cloutier, curé de la paroisse.

— Un cœur parfaitement droit n'admet pas plus d'accommodements en morale qu'une oreille juste n'en admet en musique.

— La Législature provinciale vient d'accorder l'incorporation civile à la Compagnie de Jésus et aux Religieuses Carmélites.

— Le 15 mars les élèves de l'Académie Sainte-Marie de Winnipeg